



ADVIERTEN EXPERTOS

Crisis hídrica necesita 180 mil mdp

El Consejo Consultivo del Agua aseguró que la asignación de 62 mil millones de pesos anuales no son suficientes para combatir la escasez

POR BRENDA SALAS

brenda.salas@gimm.com.mx

La asignación de un presupuesto anual de 62 mil millones de pesos para el sector hídrico no es suficiente para hacer frente a los problemas del agua, así lo señaló Raúl

EL DATO

Situación

En México, 42% de las ciudades padecen algún grado de carencia según el Inegi. La UNAM estima que para el 2030, 15 millones vivirán en zonas de alta o muy alta escasez.

Rodríguez, presidente del Consejo Consultivo del Agua, quien estimó que se requieren más de 180 mil millones de

pesos para resolver la escasez y tratamiento del agua.

En México, 42% de las ciudades padecen algún grado de escasez de agua, de acuerdo con el Inegi. La UNAM estima que para el 2030, quince millones de mexicanos vivirán en zonas de alta o muy alta escasez. Matilde Saldívar, directora de Aquatech México, señaló que para mostrar al público las tendencias, desarrollos y soluciones de la industria del agua que existen en nuestro país y a nivel internacional, se llevará a cabo la exposición Aquatech México 2024, del 3 al 5

de septiembre en el Centro Citibanamex.

En Aquatech México empresas y expertos nacionales y extranjeros participarán con exposición de temas sobre agua limpia, uso de inteligencia artificial en el manejo del agua, aguas residuales, recuperación de masas de agua y adaptación al cambio climático, entre otros.

Los avances tecnológicos en el sector hídrico serán uno de los ejes fundamentales en Aquatech México. Y por primera vez se incluirá un panel sobre igualdad de género en las problemáticas del agua, donde se abordará la importancia de las mujeres como tomadoras de decisiones en el sector del agua.



Foto: Pável Jurado

Matilde Saldívar, presidenta de Aquatech (izq.), y Raúl Rodríguez Márquez, presidente del Consejo Consultivo del Agua (der).